

UNIVERSIDAD DEL SURESTE.

Licenciatura en Enfermería.

Nombre: Celia Juárez Vázquez.

Grado: Sexto cuatrimestre.

Proyecto: Cuidados de enfermería.

Docente: MASS. Edgar Geovanny Liévano Montoya.

Fecha: viernes 10 de julio del 2020.

San Cristóbal de las Casas, Chiapas;



Luidados de enformenta al paciente Con probromas en docinos Las potologías mais prevolentes del programo son las si-gorentes: - Diobetes mellitus tipo 1 y tipo 2. > Cuidados P Uso del laboratorio, formento del autocaidado y del buen complimiento. D Control y conocimiento de los ADO/Insdinas 1) Saber reconocer las principales complicaciones, tanto agudas Chipoglucemia, como hiporglucémico, de.) como las aronicos Cmacrovascularos y microvascularos). O Especial cuidado en la prevención y atención ol ple diabetico. D'Hoy que empotizar con el pociente y tomilia y desordiar continuomento una labor de concejo, oyudo e intermación sobre: Dieto, octidad física y tratamiento, basado tedo en uno exquisito educación para la salud. 7 Enformedades del aje hipotólomico - hipotisis, hiportiroidismo, tiroiditis. Conocer y manejar los signos y sintomas del ecciento con altoraciones de la tiroides. > Paratiroidas: anatomio, funcionas, fisio patologia. Conocimiento, monejo y cuidades del paciente con alteraciones de las gión-dolas suprarrenales. Transformes por hipartinación. Para complementar el conocimiento de la patologia endocrinologica, el profesional de enformeria debe desarrollar el mojor y más adousdo plan do aridades, cantrado a cada pacionte y sus curcunstancias andividuolización). A partir de esto debera desarrollar las distintas valoraciones do cada paciento o implementor las avidados y tecnicas especificos del modo mas eficiente.



Luidos de enfermento al pagente con problemas neurológicos.

Los neurologicas comprenden una amplib variedad de transtornos, los avidados de enformento que se proporcionan a los pacientes que avisan con un padecimiento de este tipo, requieron de un amplio conocimiento de la patologia de la enformadad, de las circas en que debe contrarse la valoración y del tratamiento médico habitual.

El objetivo de la atenuión nevrológica es reestablecer el funconamiento del sistema Nerviosa mediante la utilización en mochas ocaciones de técnicas sotisticadas, equipos complejos. >> Alteración de la perfunsión tisolar al tégido cordoral, relacionado con el aumento de la presión intracraneal LK.

7 Cuidados

1: Mantener la TA dontro de las volores normales mediante la administración de expansores de plasma, vasapresores o antihiportensivos prescritos en el tratamiento médico. 2º Valorar los datos de aumento de la PIC y enclavamiento corebrol, en caso de prosentarse dar ouiso inmediatamente al mé dico y prepararso para iniciar medidas de tratamiento organto. 3: Implementar medidas para disminir la PIC por medio de avaluaión de la cabacara de la como entre 30-45° para facilitar el retorno venoso, montener cobeza y cuello en posición neuto. 4º Montoner vias across parmeables y ventilación adecuado con apoyo de oxigoro para prevenir hipoxemio e hiporcapnea. 5= Mantonor las citras de gosometro artenal con PaOz > 80 mm Hg. PoCO2 ortro 25-35 mmHg y pH ortro 7-35-7.215. 6º Euitor aspiraciones de secreciones mais alla de 10 segundas. 7: Planificar les avidades y actividades en relación de la PIC. B: Asosorar al paciento si es poèble por su estado de conciendo y a los miembros de su familia. Mantener una atmostero travib y evitor temos de conversación que genevan estas en ambos.



Cuidados de entermerio o pacientes con problemas oftal málogicas. Para realizar esto, se llevan a cabo diversas técnicas que

Para realizar esto, se llavan a cabo diversas técnicas que son las siguientes:

D Cuidados.

- Valoración inicial: onamnosis y valoración oftalmológica.
- Instiloción de onastásico topico.
- Lavado ocular Casado ser torapeivhio).
- Tinción conflurescano tópico para valoración de erasión.
- Evertir porpodo superior Clocalización fravento).
- En objetos metólicos, anillo do óxido alrededor de la lasión
- 2 Postoperatorio:
- zuso de las gotas eculares como fue prescrito; maxima asepsia; reposo ecular; vigilaria ente rechazes, evitor aumentos de PLO (Presion intraoallas: tos, esternuaes, valsalua).
- 7 Se avidadaso en no frotar o presionar sobre el ejo bansplantado.
 7 No realizar pieracios físicas.
- 7 uso de protectores durante la noche. No mojor en la ducha. Se decidiró cuándo podrán removerse los puntos de la satura dependiendo del grado de cicatrización. Varalmente, éstas son removidos después de varios mases desde la curgio (de 9a 12 masos)



cividados de enfermenta al pociente Oncologico.

7 Cuidadas paleativas: So referen a los aidadas in tograles al pociente, con prioridad en el control de los sinta mas de malestar y sofimiento que prode ocurrir durante el proceso de diagnastice y tratamiento de una entermodad grave como el cancer.

1 Cuidados:

Le Proporcionar un control impecable del dolor y las sintomas de estres. El estrorzo dedicado a roducir las medidas do un tumor, utilizado todas las técnicas y protucolos disponibles para obtanor esta resultado debe ser aplicado con la misma intencided avando estamos fronto a un paciento que se que so do ddar.

2º No utilizar rewross que dis minuyen el trampo de urdo y no utilizar teropias inutilas que llevan a la prolongación del sufimiento humano: La relación establecida da es mus comun en la sodedad en general. Sin embargo, ya existen trobajos que demuestran mayor sobrevido en los paciontos que reciben aidados paleativos.

3: Ofracor un sistema de apogo que permita al paciente vivir la mais activamente posible: El tratamiente individualizado predo fovorecer una vida activo con calidad.

4º Ofrocor un sistemo de apogo a la familia, que proporcione la exacto compresión del preceso de la enformadad entodos los etopos". La familia es también un foco importante de la proctice de cuidades polasticos.

5º Integración de los aspectos psicologicos y esavituales para el trabajo de aidodo". La importanció dedicado al aspecto emocional y espirital del paciente favoras la elaboración, que solo prede sor construida do este va conocimiento.

Bibliografía: Geriatría y gerontología para el médico internista.